

CASSIS

l'art de vivre méditerranéen

Cet ancien village de pêcheurs est devenu une petite station balnéaire animée au charme préservé et unique. Sa situation idyllique au cœur du Parc national des Calanques en fait une destination rêvée entre terre, ciel et mer.

Le spectacle environnant avec ses falaises est grandiose, entre le Cap Canaille ocre et doré, la plus haute falaise maritime d'Europe, Port-Miou, la seule Calanque située sur la commune de Cassis, les Calanques de Port Pin avec ses pins d'Alep ou encore En Vau. Ce site naturel bénéficie d'un écosystème d'une incroyable diversité, pour des balades et des baignades inoubliables dans les eaux cristallines. A découvrir à pied, en stand-up paddle, kayak, plongée sous-marine ou en bateau depuis le port.



Pour préserver ce joyau terrestre et maritime, Cassis affiche une ambition éco-responsable et s'engage dans un tourisme durable, tout comme ses hôtels, qui montent en gamme et s'investissent dans le label Clef verte. Le Pavillon Bleu flotte sur les quatre plages du village, dont deux situées en plein centre : le Bestouan et la Grande-Mer.

Visiter Cassis, c'est aussi déambuler dans les ruelles colorées, découvrir les placettes, les fontaines, les boutiques, galeries et commerces ouverts toute l'année, s'attabler dans les nombreux bars et restaurants, le long du port, en terrasse... Le village à l'architecture typique du sud, labellisé «4 fleurs» a conservé son esprit et son authenticité, avec ses maisons et barquettes de pêcheurs traditionnelles.

Les vignobles cassidens intégrés au Parc des Calanques ceinturent le village, avec onze domaines installés dans un véritable amphithéâtre ouvert sur la mer. 85% du vignoble est cultivé en agriculture biologique, avec un million de bouteilles commercialisées par an. Savourez l'excellence des vins blancs de l'AOC Cassis, dans un décor féérique de paysages vallonnés, en restanques, en visitant les domaines viticoles, dont certains proposent l'œnotourisme et des dégustations ou des soirées dans les vignes.

Cassis bat au rythme des quatre saisons avec des manifestations culturelles de Pâques à Noël : marchés provençaux, Printemps du livre, Fête du vin, Voiles de Cassis, ou encore, les concerts de jazz et le Mapping vidéo des 30 juin et 1^{er} juillet.

This former fishing village has become a small lively seaside resort with preserved and unique charm. Its idyllic location in the heart of the Calanques National Park makes it a dream destination between land, sky and sea.

The surrounding spectacle with its cliffs is amazing between the ochre and golden Cap Canaille, the highest maritime cliff in Europe, Port-Miou, the only Calanque located in the town of Cassis, the Calanques of Port Pin with its pines of Aleppo or even En Vau. This natural site benefits from an ecosystem of incredible diversity, for unforgettable walks and swimming in the crystal clear waters. To be discovered by foot, by stand-up paddle, kayak, scuba diving or by boat from the port.

To preserve this terrestrial and maritime jewel, Cassis displays an eco-responsible ambition and is committed to sustainable tourism, as are its hotels, which are moving upmarket and investing in the Green Key label. The Blue Flag floats on the four beaches of the village, two of which are located in the center: Bestouan and Grande-Mer.

Visiting Cassis also means strolling through the colorful alleys, discovering the squares, the fountains, the shops, galleries and shops open all year round, sitting down in the many bars and restaurants, along the port, on the terrace... The village with typical southern architecture, labeled «4 flowers» has retained its spirit and authenticity, with its houses and traditional fishing boats.

The Cassidian vineyards integrated into the Parc des Calanques surround the village, with eleven estates installed in a veritable amphitheater open to the sea. 85% of the vineyard is cultivated organically, with one million bottles marketed per year. Savor the excellence of the white wines of the AOC Cassis, in a magical setting of hilly landscapes, in terraces, by visiting the wine estates, some of which offer wine tourism and tastings or evenings in the vineyards.

Cassis beats to the rhythm of the four seasons with cultural events from Easter to Christmas: Provençal markets, Printemps du livre, Wine Festival, Voiles de Cassis, or jazz concerts and Video Mapping on June 30 and July 1.

